



## URALAN® – PFAS-Konformitätserklärung

(Verordnung (EU) 2020/784 und künftige Beschränkungen gemäß REACH-Anhang XVII)

Unternehmen / Company:

URALAN Kunststoffverarbeitung GmbH  
Hermann-Staudinger-Str. 1, 72525 Münsingen, Deutschland

URALAN Kunststoffverarbeitung GmbH & Co. KG  
Hermann-Staudinger-Str. 1, 72525 Münsingen, Deutschland

**DEI** Wir bestätigen hiermit, dass unsere gelieferten Produkte nach aktuellem Kenntnisstand keine per- und polyfluorierten Alkylsubstanzen (PFAS) enthalten, die derzeit durch die Verordnung (EU) 2020/784 oder andere einschlägige Beschränkungen gemäß Anhang XVII der REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 verboten oder eingeschränkt sind.

Wir beobachten die laufenden Entwicklungen und das geplante EU-weite PFAS-Verbot sehr genau. Sollte sich aufgrund neuer gesetzlicher Regelungen, Stofflisten oder technischer Anpassungen ein Änderungsbedarf ergeben, werden wir unsere Kunden unverzüglich informieren.

**ENI** We hereby confirm that, to the best of our knowledge, our supplied products do not contain any per- and polyfluoroalkyl substances (PFAS) that are currently restricted or banned under Regulation (EU) 2020/784 or other relevant restrictions according to Annex XVII of the REACH Regulation (EC) No. 1907/2006.

We continuously monitor legislative developments and the upcoming EU-wide PFAS restriction. Should any changes arise due to updated regulations, substance lists, or technical adjustments, we will immediately inform our customers.

\*Diese Erklärung bezieht sich ausschließlich auf die von unseren Kunden konkret angefragten und durch uns bestätigten Produkte. Da unser Produktsortiment verschiedene Materialien und Fertigungsverfahren umfasst, kann diese Erklärung nicht pauschal für alle Produkte der URALAN® Kunststoffverarbeitung gelten. Für jedes spezifische Produkt stellen wir auf Anfrage eine individuelle Bestätigung der PFAS-Konformität gemäß dem jeweils aktuellen Rechtsstand zur Verfügung. Im Falle von Reklamationen oder Beanstandungen prüfen wir die Konformität ausschließlich auf Grundlage der jeweiligen produktspezifischen Bestätigung.

\*This declaration refers solely to the products specifically requested by our customers and confirmed by us. Since our product portfolio includes various materials and manufacturing processes, this declaration cannot be considered as a blanket confirmation for all URALAN® products. For each specific product you source from us, we will provide an individual PFAS compliance confirmation in accordance with the current legal framework upon request. In the event of any complaint or claim, compliance will only be verified on the basis of the respective product-specific confirmation.

Münsingen, 16.10.2025

A handwritten signature in blue ink that reads 'Sophie Kuhn'.

Unterschrift / Signature:

